



Mehr als 80 Teilnehmer beim Urologie-Kongress der Kliniken Maria Hilf

(kess) Zum bereits 12. Mal hat vor kurzem der Urologische Pflegekongress der Kliniken Maria Hilf stattgefunden. Ins Klinikforum an der Vierseener Straße kamen mehr als 80 Teilnehmer, vor allem aus dem Bereich Krankenpflege. Das Team um Chefarzt Prof. Dr. Herbert Sperling und Petra Leppak, Leiterin des Funktionsbereiches Urologie, hatte verschiedene Vorträge organisiert. Darin ging es um neue Behandlungsmethoden, Rechtsfragen und den Umgang mit schwierigen Patienten und Angehörigen. Die kbs-Akademie für Gesundheitsberufe und der Verein Tumorzentrum Niederrhein unterstützten das Klinik-Team. Chefarzt Sperling eröffnete mit einem Vortrag zum Thema „Was den Mann krank macht – warum Männer nicht so alt werden wie Frauen“. Dabei ging er besonders auf die steigende Zahl fettleibiger Menschen ein – und die Ursache der Erkrankung: mangelnde Bewegung. Sperling empfahl den Zuhörern deshalb, sich drei Mal wöchentlich etwa eine Stunde zu bewegen, „bis zum gut angeschwitzten T-Shirt.“